
 

 

 



 

 

 

3年 男子 

今回のボランティアで仏沼に行けたことが嬉しかったです。 

もともと自然が好きだったので、行ける機会あったらいってみたいと思っていたところで

このボランティアがあったのでラッキーでした。 

クリーン作戦みたいな感じでなかなか良かったと思います。かなり拾ったと思ってます。

自分でも。はい。 

あ、それと拾った羽なんですが、ノスリという鷹の仲間のものにそっくりでした。 

 



 

 

 

1年 女子 

今日は、仏沼のクリーン作戦に参加しました。 

私の弟が仏沼に興味があり、よく話をしていたので、私も仏沼について知りたいと思い、参加し

ました。 

クリーン作戦では、思っていたよりゴミは少なかったです。小さなゴミを見つけるのは大変でし

たが、水辺を歩いたり、友達や先生方と話しながら楽しく作業ができました。 

バードウォッチングは鳥の鳴き声を聞いたり望遠鏡を覗かせてもらったりと普段はできない野



鳥の観察ができてよかったです。 

今日は自然に関するボランティアでしたが、仏沼や野鳥について学ぶことができて良い経験にな

りました。次回も是非参加したいです。 

 

2年 女子 

  今回私は、仏沼はラムサール条約に認定されていると知り、興味を持って参加しました。 

  もともと仏沼はゴミが多かったと聞いていましたが今日参加してみると思ったよりもゴミが

少なかったので、綺麗な景色が受け継がれていると分かり、この活動に参加出来たことを嬉しく

思いました。自分が少しでもゴミを拾うことで、これからもこの状態を保つことに貢献できるの

で、機会があったらまた参加したいと思いました。 

  ただ、今回の反省点として、ゴミ袋をもう少しサイズの大きいものを持ってくるべきだったと

感じました。ゴミの数は以前より減ったかもしれませんが、それでもまだまだ大きいものから小

さいものまで種類も様々に存在していたので、次回行くときは拾い忘れの無いように”拾い残し

０”を目指して拾いたいと思います。 

  次は外国人の方とも交流してみたいです。 

 


